



CIUDAD | 14 Y 15
Alcaldías en CDMX
 Desaparecieron las delegaciones políticas y nacen las 16 alcaldías en la capital del país

[BRAULIO COLÍN]



NACIONAL | 5
Falcón
 El gran caricaturista y director de Crónica Jalisco será homenajeado en la FIL de Guadalajara

[FRANCISCO ARMENTA]

LA ESQUINA

Vivir para ver: los llamados de Trump a revisar el TLCAN produjeron momentos de incertidumbre (y afectación al tipo de cambio). Pocos fueron capaces de prever que los desencuentros más fuertes, los que ponen en riesgo la trilateralidad del tratado comercial, serían entre los estadounidenses y los canadienses. México terminó este episodio con paciencia, a salvo y con acuerdos en firme bajo el brazo. Nada mal para el país.

PRESIDENTE Y DIRECTOR GENERAL:
Jorge Kahwagi Gastine
 LUNES 1
 OCTUBRE 2018
 AÑO 23 N° 7988 / \$10.00
 www.cronica.com.mx

CRÓNICA DE HOY

VICEPRESIDENTE:
Jorge Kahwagi Macari

TLCAN se salva en el último momento; Canadá dio el sí

Buena idea, mala ejecución

Intentos desesperados por alcanzar acuerdos se ven frenados por puntos del sector agroalimentario

[MARGARITA JASSO BELMONT]

Sobre la *death line*, en el último momento, se ha salvado la calidad trilateral del Tratado de Libre Comercio de América del Norte, el más importante debido a que incluye a la superpotencia estadounidense.

El domingo no pintaba bien para los canadienses, cuya decisión de proteger a su sector agroalimentario, específicamente a los productores de leche, atoró la mesa de negociación con los EU.

La negociación no fue fácil, pero en la noche se logró un acuerdo que permitió al gobierno canadiense apresurar la redacción de un documento básico destinado a hacer saber a los congresos de los tres países que Canadá está adentro, que ha dado el sí para seguir participando en el TLCAN versión 2.

MÉXICO 1968
 Suplemento Especial

Una revisión exhaustiva de aquel año clave en el desarrollo de México. Escritores, intelectuales, editorialistas e invitados de *Crónica* analizan su significado:



Incluido en la edición de hoy

- ▶ Tenemos los mismos problemas: MATOS MOCTEZUMA
- ▶ La flama de esperanza de cambio del 68 aún está encendida: JUAN VILLORO
- ▶ Se vive una transición política en medio de la conmemoración: ANTONIO LAZCANO
- ▶ El movimiento del 68, reflejo de la crisis del aparato político: JAVIER GARCÍADIEGO
- ▶ Las libertades no se ganan para siempre: GERARDO ESTRADA RODRÍGUEZ
- ▶ Permeó las costumbres de hablar de las mujeres: LUIS FERNANDO LARA RAMOS
- ▶ El 68 con ojos adolescentes: FRANCISCO BÁEZ RODRÍGUEZ

Además:

- ▶ El espíritu del 68: RAÚL TREJO DELARBRE | OPINIÓN UNO
- ▶ A 50 años, cuánto hemos avanzado: ROSA GÓMEZ TOVAR | OPINIÓN DOS



Escriben

JUAN MANUEL ASAI ◊ DOS ◊ RAFAEL CARDONA ◊ TRES
 ◊ PEPE GRILLO ◊ TRES ◊ ISIDRO H. CISNEROS ◊ CUATRO ◊
 FERNANDO DE LAS FUENTES ◊ CUATRO ◊ JULIO BRITO ◊ 13



GALO CAÑAS / CUARTOSCURO

Tour ciclista y caos vial. La exhibición de Le Tour de France en la CDMX resultó vistosa como se esperaba, pero la relativamente baja difusión del evento trajo consigo molestia a automovilistas que en Periférico y en el acceso desde Naucalpan a la capital del país se vieron varados inesperadamente en la mañana del domingo.

.16

.4

MUNDO | 22

El hijo del ultraderechista Bolsonaro defiende a papá y "resalta" que las mujeres de derechas son más bonitas y limpias que las de izquierda



NACIONAL | 10

Encinas anuncia sistema nacional forense para evitar que se repitan casos como el del tráiler con cadáveres

[DANIEL BLANCAS Y ALEJANDRO PÁEZ]



NACIONAL | 6

El derecho humano a vivir sin baches: Comisión Estatal interviene ante el estado crítico de las calles en Toluca

[CONCEPCIÓN GONZÁLEZ EN TOLUCA]